

## Para no ser pobres, una familia mendocina necesitó 164 mil pesos



El nuevo pico de **inflación** en febrero elevó la vara para no ser **pobre** en **Mendoza**: una familia necesitó ingresos por 164 mil pesos para satisfacer sus necesidades y mantenerse por arriba de esta línea.

El dato actualizado publicado en la tarde de este jueves por la Dirección de Estadísticas e Investigaciones Económicas de la provincia marca concretamente que *un grupo familiar de cuatro personas* -un jefe de hogar de 35 años, su pareja de 32, una hija de 8 y un hijo de 5 años- tuvieron un costo de vida de 164.509 pesos en febrero.

Entre enero y febrero, la CBT aumentó un 11,9%.

Por otro lado, ese mismo grupo familiar necesita 65.803 pesos para no caer en la **indigencia**.

La inflación de febrero volvió a mostrar un punto alto: *en la provincia fue de 6,2%, con un acumulado en dos meses de 11,6% y una variación interanual de los precios que llega a 101,7%.*

Los **Alimentos y Bebidas**, con 9% fue lo que más subió durante el mes pasado.

Fuente: El Sol